



Umplanung der Landsberger Straße - Zwischen Trappentreustrasse und Bayerstrasse

ANTRAG

Die SPD Stadtratsfraktion wird aufgefordert, sich für eine neue Gesamtumplanung der Landsberger Strasse ab Trappentreustrasse „stadteinwärts“ stark zu machen und dabei den bestehenden Autoverkehr auf einspurig zu verengen um so den bestehenden Radweg mit der Bayerstraße zu komplettieren.

Ebenso soll aufgrund der aktuell immer wiederkehrenden Verkehrsunfälle der letzten Jahre sowie der veränderten Wohnverhältnisse die Trambahnlinie auf ein Rasenbett zur deutlichen Reduzierung von CO2 umgebaut werden.

BEGRÜNDUNG

Aufgrund der wohnlichen und baulichen Veränderungen der letzten Jahre wird es notwendig die Landsberger Strasse den aktuellen Gegebenheiten anzupassen. So konnten in den vergangenen Monaten vermehrt Verkehrsunfälle oder sogar Stausituationen festgestellt werden, was die aktuelle Situation auch für die Augustiner Brauerei als größten Arbeitgeber deutlich eingeschränkt hat.

Durch die geforderten Veränderungen kann die Landsberger Strasse zu einer verkehrssicheren und für die Anwohner umweltfreundlicheren Strasse umgebaut werden.

Ein entsprechendes Verkehrsleitsystem sollte zur Entlastung eingeplant werden.